

全校で落花生植え

を5月22日(水)に実施しました。6年生は1年生と、5年生は保育所の年長児と一緒に、落花生の種を植えました。1年生も年長児も、とても上手に種を植えることができました。このような活動が、思いやりの心を育み、ふるさと教育を推進していくための手立ての一つになっています。



4年生が校外学習(長柄浄水場)

を5月24日(金)に実施しました。実際に見学することで、わたしたちの生活に欠かせない水が、どこでどのようにきれいにされて送られてくるのか、しっかりと学ぶことができました。長柄浄水場の皆さん、詳しい説明をしていただき、ありがとうございました。



児童会で話し合い

をしました。雨の日に、体育館で遊びたいと、子ども達から意見が出てきたからです。雨が降った日には、低学年、中学年、高学年の順に、ルールを守って体育館で遊んで良いことが決まりました。写真は、5月28日(火)の雨の日の体育館の様子です。今後も、子ども達の考えや思いを大切に、子ども達の学校にしていきたいと考えています。



3小学校の陸上交流会

を、5月29日(水)に実施しました。3小学校の子ども達が集まり、自分の持てる力を発揮しました。4×

100mリレーでは、中学3年生も一緒に走りました。中学生の素晴らしい走りは、小学生にとって、あこがれであり、とてもよい手本になりました。子ども達からは、「記録更新ができた」「新しい友達ができた」と、とても有意義な時間となりました。ご参観いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

